
 
Protokoll der Jahreshauptversammlung des Bürgervereins am 24.04.2014, 20:00 Uhr in 
der Gaststätte „Zum Landhaus“ 
 

Beginn: 20:05 Uhr                                                         Ende: 21:15 Uhr 
 

Anwesend: s. Liste - Hiervon stimmberechtigte Mitglieder: 55 Personen 
 
TOP 1: Begrüßung, Anträge 
K. Jagusch begrüßt die Anwesenden herzlich,  Rosemarie Böhme und Ulrich Lohmar persön-
lich und bittet um ein kurzes Gedenken der Verstorbenen des letzten Jahres. 
Anträge wurden nicht eingereicht. 
 
TOP 2: Tätigkeitsbericht 
K. Jagusch berichtet kurz über: Aufstellen der Bank und Bepflanzung bei Legionär und Fran-
kenfrau; Erstellung des Dorfblattes; Einwände und Anfragen zum Flächen-nutzungsplan; Deko-
ration der Weihnachtstanne, Müllsammelaktion, Veranstaltungen Stadtrundfahrt und Mundart-
abend; Besichtigung neues Wasserwerk; Stand auf der Pfarrkirmes; Organisation Volkstrauer-
tage; Hafenentwicklung; Hafenringstraße, Umspannwerk; Moderation Kirche St. Andreas. 
 

V. Menne informiert über die öffentliche Erörterung vom 19.3.2014. Die Firma Compo stellte 
den Antrag auf Ersatz der zerstörten Lagerhalle, Förderanlagen, Schiffsanlegestelle zum Lö-
schen der Rohstoffe. 
 
TOP 3: Kassenbericht vom 11.4.2013-4.4.2014 
Klaus Schrewe erläutert den Kassenbericht ausführlich - s. Anlage. 
 
TOP 4: Bericht der Kassenprüfer 
Dirk Lenz und Oswald Rommelfanger prüften unabhängig voneinander.  
O. Rommelfanger bestätigt dem Vorstand, dass die Kasse vorbildlich geführt wurde, und bittet 
um Entlastung des Kassierers. Diese erfolgt einstimmig. 
 
TOP 5: Aussprache zu den Berichten – Kein Bedarf 
 
TOP 6: Antrag auf Entlastung des Vorstandes 
Abstimmungsergebnis: Einstimmig 
 

Klaus Jagusch erläutert die Gründe für seinen Rücktritt, die in seinem Gesundheitszustand zu 
suchen sind. 
 

Harry Meschke wird nicht wieder als Beisitzer kandidieren, jedoch wird er die AG GRÜN weiter 
unterstützen. Gregor Roosen dankt H. Meschke mit Sekt und Pralinen. 
 

TOP 7: Wahl eines Versammlungsleiters 
 Vorgeschlagen wird Markus Kreutz. 
 

 Abstimmungsergebnis: Einstimmig 
 
TOP 8: Wahl der Stimmzähler  
Vorgeschlagen werden Michael Beser und  Marion Roosen. 
 

Abstimmungsergebnis: Einstimmig 
 
TOP 9: Wahl des Vorstandes 
         9a Vorgeschlagen wird Gregor Roosen - Abstimmungsergebnis: Einstimmig 



 
 
Sodann übernimmt Gregor Roosen - nach Annahme der Wahl - die Sitzungsleitung und bittet 
um Abstimmung über die restlichen Vorstandsmitglieder, die er namentlich und mit Funktion 
benennt. Er schlägt vor, die Wahlen zu TOP 9b-9f als Blockwahl durchzuführen und bittet um 
Abstimmung zum Wahlverfahren. 
Veronika Menne fragt die Anwesenden, ob sich darüber hinaus weitere Personen zur Wahl 
stellen. Hierzu ergeben sich keine Wortmeldungen. 
 

Abstimmungsergebnis: Mit Mehrheit bei 5 Gegenstimmen 
 
Gregor Roosen bittet nun um Abstimmung zu TOP 9b-9f. 
 

Gewählt wurden: 
2. Vorsitzender:  Dr. Kurt Hartwich 
Geschäftsführerin:  Marianne Jagusch 
Kassierer:   Klaus Schrewe 
Schriftführerin:  Veronika Menne 
Beisitzer: Klaus Jagusch,  Michael Kern, Heinz Spörk, Tobias Kreutzer 
 

Abstimmungsergebnis: Mit Mehrheit bei 3 Nein-Stimmen und 5 Enthaltungen. 
 

Die Gewählten nehmen die Wahl an. 
 
TOP 10: Wahl eines neuen Kassenprüfers 
Dirk Lenz hat zwei Jahre die Kasse geprüft und scheidet aus.  
Marion Roosen stellt sich zur Wahl. 
 

Abstimmungsergebnis: Einstimmig 
 
TOP 11: Verschiedenes 

Der angekündigte Vortrag „Glasfaser bis zum Bordstein“ muss ausfallen, weil der Refe-
rent nicht erschienen ist. 
 

Heinz Raven stößt die Diskussion zur unbefriedigenden Neugestaltung der Kaiserswerther 
Straße an. Gregor Roosen bittet, die Kritikpunkte schriftlich vorzulegen, damit mit der Stadt 
Krefeld Gespräche aufgenommen werden können. 
Ansprechpartner dafür sind Heinz Raven und Dr. Kurt Hartwich. 
 

Michael Breczina möchte wissen, wie häufig die Grünflächen in Gellep-Stratum bearbeitet 
werden. Der Bürgerverein sagt eine Klärung zu.  
 

Die Situation um die Kirche St. Andreas wird erörtert. Gregor Roosen teilt mit, dass der Bür-
gerverein gerne als Vermittler fungiert. So wurden alle Vereine angeschrieben und um Fragen 
zur Vorbereitung auf das Gespräch mit Diakon Dröge gebeten. Bis heute sind allerdings noch 
keine Rückmeldungen erfolgt. 
 

Dr. Kurt Hartwich dankt K. Jagusch mit Blumen und einer Urkunde für seine Arbeit.  
K. Jagusch wird in Anerkennung seiner Arbeit zum Ehrenvorsitzenden ernannt. 
 
 
 
Protokollführung:       Vorsitzender: 
Veronika Menne       Gregor Roosen 


